

REINOSA

## El Patrimonio Histórico, a debate en la inauguración de la actividad

El catedrático Antonio Rodríguez impartió la conferencia 'Mensaje escrito y propaganda imperial en las vías de la Hispania Romana', en la vigésima edición de los monográficos

01.07.2009 - REDACCIÓN | SANTANDER

El catedrático emérito de Historia Antigua de la Universidad de Santiago de Compostela, Antonio Rodríguez Colmenero, fue el encargado de impartir la conferencia inaugural de los XX Cursos Monográficos sobre Patrimonio Histórico de la Universidad de Cantabria en Reinosa. La charla llevaba por título 'Mensaje escrito y propaganda imperial en las vías de la Hispania Romana'. Rodríguez Colmenero abordó el problema de la propaganda imperial a través de vías de comunicación romana, para detenerse en los textos de los miliarios, monumentos que cumplen la doble misión de contabilizar las distancias y honrar al emperador. La Casona de Reinosa, sede de los cursos que atesoran dos décadas de historia, acogió la ceremonia de apertura a partir de las 12.00 horas. El acto contó con la presencia de la alcaldesa de Reinosa, Reyes Mantilla; el director general de Cultura, Justo Barreda; el vicerrector de Extensión Universitaria de la Universidad de Cantabria, Eduardo Casas; el director general de los Cursos de Verano, Luis Fernando Mantilla y el director de los Cursos de Patrimonio Histórico, José Manuel Iglesias.

Reyes Mantilla, dio la bienvenida a todos los participantes en estos cursos, invitándoles a disfrutar de todo cuanto ofrece la villa de Reinosa y su comarca, y destacó la importancia y el prestigio que estos cursos han adquirido a lo largo de los 20 años que llevan funcionando. También encontró un momento para referirse al compromiso del Ayuntamiento de Reinosa con la Universidad de Cantabria.

### Larga trayectoria

Por su parte, el vicerrector de Extensión Universitaria, Eduardo Casas, calificó a la sede de Reinosa como «un referente nacional por su longevidad, por la calidad de sus ponentes y por la difusión que consiguen gracias a la publicación de las actas». Por otro lado, adelantó que en Reinosa se celebrará uno de los cursos sobre Patrimonio Histórico en el mes de enero de 2010, ya que la Universidad de Cantabria va a «desestacionalizar» la actividad veraniega. Los Cursos de Patrimonio Histórico de Reinosa que comenzaron ayer, se extenderán este mes hasta el 17 de julio, en su sede habitual de La Casona. Tres cursos, una conferencia, y otras actividades complementarias integran el cartel que se ha presentado en la sede para cerrar la oferta educativa de esta edición de los Cursos Monográficos sobre Patrimonio Histórico de Reinosa. El primero de ellos se desarrolla desde el 30 de junio al 3 de julio, y lleva por título 'La epigrafía hispánica hoy: recursos electrónicos e Internet'. Del 6 al 10 de julio, se celebrará el curso 'Arqueología y conservación preventiva: del yacimiento al museo'. El último seminario, 'reflexiones sobre la nueva museología 30 años después', comenzará el día 14 y finalizará el 17 de julio.



De izquierda a derecha, Fernando Mantilla, Eduardo Casas, Reyes Mantilla, Justo Barreda y José Manuel Iglesias. / DM